Sommario Rassegna Stampa Ricerca dal 17/06/2023 al 19/06/2023 1 9-06-2023 - La Voce Dei Trasporti L'intervista al presidente di Confitarma 3 19-06-2023 - Ship25Hore.it Come evitare che la digitalizzazione diventi un cavallo di Trola per i porti 3 19-06-2023 - Shippingitaly.it Come evitare che la digitalizzazione diventi un cavallo di Trola per i porti 5 16-06-2023 - Shippingitaly.it una-pezza-per-li-problema del-personale sulle oli/chemical-tanker 5 16-06-2023 - Shippingitaly.it una-pezza-per-li-problema del personale sulle oli/chemical-tanker 6 17-06-2023 - Corriermanittimo.It Sapienza 7 17-06-2023 - Fattitaliani.it I PREMI di AQUA FILM FESTIVAL VII edizione 8 16-06-2023 - Informatore.It Confitarma sigle una convenzione quadro con l'Universita' UNITELMA Sapienza 9 16-06-2023 - Informazionimanittime.Com 10 16-06-2023 - Italia-Informa.Com 11 16-06-2023 - Italia-Informa.Com 12 16-06-2023 - Respective de l'alia-Informa.Com 13 01-05-2023 1 Uloyd's List Confitarma e UNITELMA Sapienza e Confitarma 14 17-06-2023 1 Uloyd's List Confitarma e UNITELMA Sapienza e Confitarma 15 16-06-2023 1 Uloyd's List Confitarma e UNITELMA Sapienza e Confitarma 16 01-05-2023 1 Uloyd's List Confitarma e Uniter e Confitarma e Uniter e Confitarma 17 01-06-2023 1 Uloyd's List Confitarma e Uniter e Confitarma e Uniter e Confitarma 18 17-06-2023 1 Uloyd's List Confitarma e Uniter e Confitarma e Uniter e Confitarma 19 17-06-2023 1 Uloyd's List Confitarma e Uniter e Confitarma 19 17-06-2023 1 Uloyd's List Confitarma e Uniter e Confi	Confitarma Confitarma Confitarma Confitarma Confitarma Armatori e flotta italiana Armatori e flotta italiana er le Armatori e flotta italiana Armatori e flotta
2 19-06-2023 - Ship2shore.It Come evitare che la digitalizzazione diventi un cavallo di Troia per i porti 3 19-06-2023 - Ship2shore.IT Confilarma e Unitelma Sapienza insieme per la formazione un apezza-per-li-problema-del personale-sulle-oll-chemical-tanker una-pezza-per-li-problema-del personale-sulle-oll-chemical-tanker una-pezza-per-li-problema-del personale-sulle-oll-chemical-tanker Una pezza per il problema del personale sulle oil/chemical tanker Formazione universitaria digitale, Confitarma firma accordo con Unitelma Sapienza Generale personale-sulle oil/chemical tanker Formazione universitaria digitale, Confitarma firma accordo con Unitelma Sapienza e Informace. It Informatorenavale.It Informatorenavale.It CONFITARMA Addestramento avanzato del mantitimi su navi petroliere e chimichiere Formazione, accordo tra Unitelma Sapienza e Confitarma Informacom Formazione, accordo tra Unitelma Sapienza e Confitarma Pormazione, accordo tra Unitelma Sapienza e Confitarma Unitelma Sap	Confitarma Armatori e flotta italiana
19-06-2023 Shippingitaly.it Shippingitaly.it Una pezza-per-il-problema-del-personale-sulle-oil-chemical-tanker una-pezza-per-il-problema-del-personale-sulle-oil-chemical-tanker Una pezza per il problema del personale sulle oil/chemical tanker Permazione universitaria digitale, Confitarma firma accordo con Unitelma Sapienza (Corrieremarittimo.It Sapienza Sapienza Sapienza Sapienza (Confitarma firma accordo con Unitelma Sapienza (Confitarma firma accordo con Unitelma Sapienza (Confitarma siglu una convenzione quadro con l'Universita' UNITELMA Sapienza (Confitarma siglu una convenzione quadro con l'Universita' UNITELMA Sapienza (Confitarma siglu una convenzione quadro con l'Universita' UNITELMA Sapienza (Confitarma siglu una convenzione quadro con l'Universita' UNITELMA Sapienza (Confitarma siglu una convenzione quadro con l'Universita' UNITELMA Sapienza (Confitarma siglu una convenzione quadro con l'Universita' UNITELMA Sapienza (Confitarma siglu una convenzione quadro con l'Universita' UNITELMA Sapienza e chimichiere chimichiere (Confitarma siglu una convenzione quadro con l'Universita' UNITELMA Sapienza e Confitarma (Confitarma e UNITELMA Sapienza e Confitarma (Confitar	Confitarma Armatori e flotta italiana
19-06-2023 Shippingitaly.It una-pezza-per-il-problema-del-personale-sulle-oil-chemical-tanker 17-06-2023 Corrieremarittimo.It Sapienza 18-06-2023 Fattialiani.It I PREMI di AQUA FILIM FESTIVAL VII edizione 19-16-06-2023 Informare.It Confirma siglia una convenzione quadro con l'Universita' UNITELMA Sapienza 19-16-06-2023 Informatorenavale.It CONFITARMA Addestramento avanzato dei marittimi su navi petroliere e chimichiere 10-16-06-2023 Informazionimarittime.Com Formazione: si rafforza la partnership tra UNITELMA Sapienza e Confitarma 11-16-06-2023 Italia-Informa.Com Formazione: si rafforza la partnership tra UNITELMA Sapienza e Confitarma 12-16-06-2023 Messaggeromarittimo.It Confitarma e UNITELMA Sapienza e Confitarma 13-10-06-2023 Porto & Interporto Intermodalita', FIAP aderisce a Confitarma 14-17-06-2023 1 L'Informatore Navale Di Napoli il gruppo 15-20-2023 1 L'Informatore Navale Di Napoli il gruppo 16-06-2023 1 L'Informatore Navale Di Napoli il gruppo 17-06-2023 2 La Gazzetta Marittima Premio giornalistico Mare Nostrum Awards 19-17-06-2023 3 Libero Quotidiano Prate la centrale Edison che puo' usare l'idrogeno (A. Antonini) 19-17-06-2023 5 La Gazzetta Marittima Incentivo HTA e BPWE Award 19-17-06-2023 5 Bollettino Avvisatore Marittimo Incentivo HTA e BPWE Award 19-17-06-2023 5 La Gazzetta Marittima Incentivo HTA e BPWE Award 19-17-06-2023 6 Libero Quotidiano Protegogere i mammiferi marini 20-18-06-2023 5 Mediterraneo Informazionimarittime.Com Nei fondali ottre ottomila reliti potenzialmente inquinanti 21-18-06-2023 6 Libero Quotidiano Protegogere i mammiferi marini 22-18-06-2023 7 Messagree Marittimo Del Mediterraneo Informazionimarittimo Del Mediterraneo Informazione marittimi. Il centro c.M.A. autorizzato per la sicurezza sul lavoro Los scorso anno colate a picco 38 navi 19-18-06-2023 1 L'Informatore Navale Di Napoli Formazione marittimi. Il centro c.M.A. autorizzato per i corsi "high voltale" Int. a. L. Ping: Shanghai, via obbligata per gli investimenti (R. Fatiguso) 21-18-06-2023 2	Confitarma Armatori e flotta italiana Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente
17-06-2023 Corrieremarittimo.It Formazione universitaria digitale, Confitarma firma accordo con Unitelma Sapienza Fattitaliani.It I PREMI di AQUA FILM FESTIVAL VII edizione Confitarma sigla una convenzione quadro con l'Universita' UNITELMA Sapienza CONFITARMA Addestramento avanzato dei marittimi su navi petroliere e chimichiere Formazione, accordo tra Unitelma Sapienza CONFITARMA Addestramento avanzato dei marittimi su navi petroliere e chimichiere Formazione, accordo tra Unitelma Sapienza e Confitarma Confitarma e UNITELMA e Confitarma e UNITELMA e Confitarma e UNITELMA e Confitarma e UNITELMA e Confitarma e Uniternata e Uniternata e Uniternata e Uniternata e Confitarma Confitarma e Uniternata e Uniternata e Uniternata e U	Confitarma Confitarma Confitarma Confitarma Confitarma Confitarma Confitarma Confitarma Confitarma Armatori e flotta italiana Armatori e flotta
17-06-2023 Corrieremarittimo.It Formazione universitaria digitale, Confitarma firma accordo con Unitelma Sapienza Fattitaliani.It I PREMI di AQUA FILM FESTIVAL VII edizione Confitarma sigla una convenzione quadro con l'Universita' UNITELMA Sapienza CONFITARMA Addestramento avanzato dei marittimi su navi petroliere e chimichiere Formazione, accordo tra Unitelma Sapienza CONFITARMA Addestramento avanzato dei marittimi su navi petroliere e chimichiere Formazione, accordo tra Unitelma Sapienza e Confitarma Confitarma e UNITELMA e Confitarma e UNITELMA e Confitarma e UNITELMA e Confitarma e UNITELMA e Confitarma e Uniternata e Uniternata e Uniternata e Uniternata e Confitarma Confitarma e Uniternata e Uniternata e Uniternata e U	Confitarma Confitarma Confitarma Confitarma Confitarma Confitarma Confitarma Confitarma Armatori e flotta italiana Armatori e flotta italiana Per le Armatori e flotta italiana Armatori e flotta
Formazione universitaria digitale, Confitarma firma accordo con Unitelma Sapienza Sa	Confitarma Confitarma Confitarma Confitarma Confitarma Confitarma Confitarma Confitarma Armatori e flotta italiana Armatori e flotta italiana Per le Armatori e flotta italiana Armatori e flotta
7 17-06-2023 Fattitaliani.It I PREMI di AQUA FILM FESTIVAL VII edizione 8 16-06-2023 Informare.It Confitarma sigla una convenzione quadro con l'Universita' UNITELMA Sapienz CONTARIMA Addestramento avanzato dei marittimi su navi petroliere e chimichiere 10 16-06-2023 Informatorinarittime.Com Formazione, accordo tra Unitelma Sapienza e Confitarma 11 16-06-2023 Italia-Informa.Com Formazione: si rafforza la partnership tra UNITELMA Sapienza 12 16-06-2023 Messaggeromarittimo.It Confitarma e UNITELMA Sapienza e Confitarma 13 01-05-2023 1 Bollettino Avvisatore Marittimo 15 16-06-2023 1 L'Informatore Navale Di Napoli gruppo 17 01-05-2023 1 L'Informatore Navale Di Napoli gruppo 18 17-06-2023 4 La Gazzetta Marittima Premio giornalistico Mare Nostrum Awards 19 17-06-2023 4 La Gazzetta Marittima Premio giornalistico Mare Nostrum Awards 19 17-06-2023 5 La Gazzetta Marittima Proteggere i mammiferi marini 20 17-06-2023 6 La Gazzetta Marittima Incentivo HTA e BFWE Award 19 17-06-2023 5 Loyd's List Informatore Navale Di Napoli Alfre due pct cammonta ready per grimaldi: 17 car carrier ora in costruzione in gruppo 10 17 06-2023 5 La Gazzetta Marittima Premio giornalistico Mare Nostrum Awards 19 17-06-2023 4 La Gazzetta Marittima Premio giornalistico Mare Nostrum Awards 19 17-06-2023 5 La Gazzetta Marittima Incentivo HTA e BFWE Award 19 17-06-2023 6 La Gazzetta Marittima Incentivo HTA e BFWE Award 10 10-05-2023 1 Lioyd's List Shippers wary of carbon tax being the mother of all bafs' 10 10-05-2023 5 Lioyd's List Shippers mary of carbon tax being the mother of all bafs' 10 17-06-2023 4 L'Informatore Navale Di Napoli Formazione maritimi. Il centro c.M.A. autorizzato per i corsi "high voltale" 10 17-06-2023 4 L'Informatore Navale Di Napoli Formazione maritimi. Il centro c.M.A. autorizzato per i corsi "high voltale" 11 17-06-2023 3 1 Liscolo XIX - Ed. Savona/Cairo/Val Bormi	confitarma Confitarma Confitarma Confitarma Confitarma Confitarma Armatori e flotta italiana Armatori e flotta italiana Per Armatori e flotta italiana Armatori e flotta
8 16-06-2023 Informare.It Confitarma sigla una convenzione quadro con l'Universita' UNITELMA Sapienz (CONFITARMA Addestramento avanzato dei marittimi su navi petroliere e chimichiere 10 16-06-2023 Informacionimarittime.Com Formazione, accordo tra Unitelma Sapienza e Confitarma Formazione: si rafforza la partnership tra UNITELMA Sapienza e Confitarma e Confitarma e UNITELMA Sapienza e Confitarma e Confitarma e Confitarma e UNITELMA Sapienza e Confitarma e Confitarma e UNITELMA Sapienza e Confitarma e Confitarma e Confitarma e UNITELMA Sapienza e Confitarma e Confitarma e Confitarma e Unitermodalita; fizh e derivale e Confitarma e Unitermodalita; fizh e derivale e Confitarma e Unitermodalita; fizh e derivale e Confitarma e Unitermodalita; fizh e Confitarma e Unitermodalita; fizh e derivale e Confitarma e Unitermodalita; fizh e	confitarma Confitarma Confitarma Confitarma Confitarma Confitarma Armatori e flotta italiana Armatori e flotta italiana Per Armatori e flotta italiana Armatori e flotta
CONFITARMA Addestramento avanzato dei marittimi su navi petroliere e chimichiere e chi	Confitarma Confitarma Confitarma Confitarma Confitarma Armatori e flotta italiana Armatori e flotta italiana Per Armatori e flotta italiana Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente
Informazionimarittime.Com Formazione, accordo tra Unitelma Sapienza e Confitarma Formazione, accordo tra Unitelma Sapienza e Confitarma Formazione si rafforza la partnership tra UNITELMA Sapienza e Confitarma Formazione si rafforza la partnership tra UNITELMA Sapienza e Confitarma Formazione si rafforza la partnership tra UNITELMA Sapienza e Confitarma Formazione si rafforza la partnership tra UNITELMA Sapienza e Confitarma Formazione si rafforza la partnership tra UNITELMA Sapienza e Confitarma Formazione si rafforza la partnership tra UNITELMA Sapienza e Confitarma Formazione si rafforza la partnership tra UNITELMA Sapienza e Confitarma Formazione si rafforza la partnership tra UNITELMA Sapienza e Confitarma Formazione si rafforza la partnership tra UNITELMA Sapienza e Confitarma Formazione si rafforza la partnership tra UNITELMA Sapienza e Confitarma Formazione si rafforza la partnership tra UNITELMA Sapienza e Confitarma Formazione si rafforza la partnership tra UNITELMA Sapienza e Confitarma Confitarma e UNITELMA Sapienza e Confitarma Formazione si rafforza la partnership tra UNITELMA Sapienza e Confitarma Confitarma e UNITELMA Sapienza e Confitarma C	Confitarma Confitarma Confitarma Armatori e flotta italiana Armatori e flotta italiana Per Armatori e flotta italiana Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente
Table	Confitarma Confitarma Confitarma Armatori e flotta italiana Armatori e flotta italiana Per Armatori e flotta italiana Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente
12 16-06-2023 Messaggeromarittimo.It Porto & Interporto Intermodalita', FIAP aderisce a Confitarma 14 17-06-2023 1 Bollettino Avvisatore Marittimo Grimaldi prende Heraklion 15 16-06-2023 11/12 Lloyd's List Location lures interest to Greek ports 16 01-05-2023 1 L'Informatore Navale Di Napoli il gruppo 17 01-05-2023 1 L'Informatore Navale Di Napoli l'europa approva il marebonus italiano, auspichiamo impegno del governo per risorse non erogate 18 17-06-2023 4 La Gazzetta Marittima Premio giornalistico Mare Nostrum Awards 19 17-06-2023 4 La Gazzetta Marittima Proteggere i mammiferi marini 20 17-06-2023 5 La Gazzetta Marittima Proteggere i mammiferi marini 21 17-06-2023 6 La Gazzetta Marittima Proteggere i mammiferi marini 22 17-06-2023 5 La Gazzetta Marittima Incentivo HTA e BFWE Award 23 19-06-2023 Informazionimarittime.Com Nei fondali oltre ottomila relitti potenzialmente inquinanti 24 17-06-2023 1 Libero Quotidiano Nei fondali oltre ottomila relitti potenzialmente diai fondali 25 16-06-2023 2 Lloyd's List Shippers wary of carbon tax being the 'mother of all bafs' 1 Libero Quotidiano Altri 200 arrivi. Soccorsi da Ong e Guardia Costiera 28 15-06-2023 5 Mediterraneo L'Informatore Navale Di Napoli Avvisatore Marittimo Del Mediterraneo 29 01-05-2023 4 L'Informatore Navale Di Napoli Formazione marittimi. Il centro c.M.A. autorizzato per i corsi "high voltale" 30 17-06-2023 12 II Sole 24 Ore Int. a. L. Ping: Shanghai, via obbligata per gli investimenti (R. Fatiguso) 31 17-06-2023 3 1 II Secolo XIX La diga prende forma. Posato sul fondale il secondo cassone	Confitarma Confitarma Armatori e flotta italiana Armatori e flotta italiana Per Armatori e flotta italiana Ambiente
14 17-06-2023 1 1/12 Lloyd's List Location lures interest to Greek ports 16 01-05-2023 1 1 L'Informatore Navale Di Napoli il gruppo 17 01-05-2023 1 L'Informatore Navale Di Napoli il gruppo 18 17-06-2023 1 L'Informatore Navale Di Napoli il gruppo 19 17-06-2023 2 Libero Quotidiano 20 17-06-2023 4 La Gazzetta Marittima 21 17-06-2023 5 La Gazzetta Marittima 22 17-06-2023 6 La Gazzetta Marittima 23 19-06-2023 7 Informatore Navale Di Napoli il il gruppo 24 17-06-2023 6 La Gazzetta Marittima 25 16-06-2023 7 Informatore Navale Di Napoli il i	Confitarma Armatori e flotta italiana Armatori e flotta italiana per Armatori e flotta italiana Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente
14 17-06-2023 1 Bollettino Avvisatore Marittimo Grimaldi prende Heraklion 15 16-06-2023 11/12 Lloyd's List Location lures interest to Greek ports 16 01-05-2023 1 L'Informatore Navale Di Napoli il gruppo 17 01-05-2023 1 L'Informatore Navale Di Napoli risorse non erogate 18 17-06-2023 4 La Gazzetta Marittima Premio giornalistico Mare Nostrum Awards 19 17-06-2023 4 La Gazzetta Marittima Proteggere i mammiferi marini 20 17-06-2023 5 La Gazzetta Marittima Proteggere i mammiferi marini 21 17-06-2023 6 La Gazzetta Marittima Sostenibilita', mercato e stakeholders 12 17-06-2023 5 La Gazzetta Marittima Incentivo HTA e BFWE Award 14 17-06-2023 5 Bollettino Avvisatore Marittimo Il World Ocean Council vuole catturare CO2 direttamente dai fondali 25 16-06-2023 1 Libero Quotidiano L'Informatore Navale Di Napoli Avvisatore Marittimo Del Mediterraneo 28 15-06-2023 5 Meditino Avvisatore Marittimo Del Mediterraneo 29 01-05-2023 4 L'Informatore Navale Di Napoli Formazione marittimi. Il centro c.M.A. autorizzato per i corsi "high voltale" 29 01-05-2023 12 Il Sole 24 Ore Int. a. L. Ping: Shanghai, via obbligata per gli investimenti (R. Fatiguso) 10 17-06-2023 3 Il Secolo XIX I Secolo XIX I Secolo XIX - Ed. Savona/Cairo/Val Bormi	Armatori e flotta italiana Armatori e flotta italiana per Armatori e flotta italiana er le Armatori e flotta italiana Armatori e flotta italiana Armatori e flotta italiana Armatori e flotta italiana Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente
15 16-06-2023 11/12 Lloyd's List Location lures interest to Greek ports 16 01-05-2023 1 L'Informatore Navale Di Napoli li gruppo 17 01-05-2023 1 L'Informatore Navale Di Napoli L'europa approva il marebonus italiano, auspichiamo impegno del governo per risorse non erogate 18 17-06-2023 4 La Gazzetta Marittima Premio giornalistico Mare Nostrum Awards 19 17-06-2023 2 Libero Quotidiano Parte la centrale Edison che puo' usare l'idrogeno (A. Antonini) 20 17-06-2023 5 La Gazzetta Marittima Proteggere i mammiferi marini 21 17-06-2023 6 La Gazzetta Marittima Sostenibilita', mercato e stakeholders 22 17-06-2023 6 La Gazzetta Marittima Incentivo HTA e BFWE Award 23 19-06-2023 - Informazionimarittime.Com Nei fondali oltre ottomila relitti potenzialmente inquinanti 24 17-06-2023 2 Lloyd's List Shippers wary of carbon tax being the 'mother of all bafs' 26 18-06-2023 10 Libero Quotidiano Altri 200 arrivi. Soccorsi da Ong e Guardia Costiera 27 01-05-2023 5 Avvisatore Marittimo Del Mediterraneo Lo scorso anno colate a picco 38 navi 29 01-05-2023 12 Il Sole 24 Ore Int. a L. Ping: Shanghai, via obbligata per gli investimenti (R. Fatiguso) 10 17-06-2023 13 Il Secolo XIX 1 Il Secolo XIX - Ed. Savona/Cairo/Val Bormi	italiana Armatori e flotta italiana per Armatori e flotta italiana Armatori e flotta italiana Armatori e flotta italiana Armatori e flotta italiana Ambiente
Altre due pctc ammonta ready per grimaldi: 17 car carrier ora in costruzione il gruppo 17 01-05-2023 1 L'Informatore Navale Di Napoli L'europa approva il marebonus italiano, auspichiamo impegno del governo per risorse non erogate 18 17-06-2023 4 La Gazzetta Marittima Premio giornalistico Mare Nostrum Awards 19 17-06-2023 2 Libero Quotidiano Parte la centrale Edison che puo' usare l'idrogeno (A. Antonini) 20 17-06-2023 5 La Gazzetta Marittima Proteggere i mammiferi marini 21 17-06-2023 6 La Gazzetta Marittima Sostenibilita', mercato e stakeholders 22 17-06-2023 6 La Gazzetta Marittima Incentivo HTA e BFWE Award 23 19-06-2023 - Informazionimarittime.Com Nei fondali oltre ottomila relitti potenzialmente inquinanti 24 17-06-2023 5 Bollettino Avvisatore Marittimo Il World Ocean Council vuole catturare CO2 direttamente dai fondali 25 16-06-2023 1 Libero Quotidiano Altri 200 arrivi. Soccorsi da Ong e Guardia Costiera Assiterminal assologistica e fise-uniport insieme per la sicurezza sul lavoro Assiterminal assologistica e fise-uniport insieme per la sicurezza sul lavoro Assiterminal assologistica e fise-uniport insieme per i corsi "high voltale" 10 17-06-2023 1 Li Il Sole 24 Ore Int. a L. Ping: Shanghai, via obbligata per gli investimenti (R. Fatiguso) 11 18-06-2023 1 Il Secolo XIX I La diga prende forma. Posato sul fondale il secondo cassone	italiana per Armatori e flotta italiana er le Armatori e flotta italiana Armatori e flotta italiana Ambiente
il gruppo L'europa approva il marebonus italiano, auspichiamo impegno del governo por risorse non erogate 18 17-06-2023 4 La Gazzetta Marittima Premio giornalistico Mare Nostrum Awards 19 17-06-2023 23 Libero Quotidiano Parte la centrale Edison che puo' usare l'idrogeno (A. Antonini) 20 17-06-2023 4 La Gazzetta Marittima Proteggere i mammiferi marini 21 17-06-2023 5 La Gazzetta Marittima Sostenibilita', mercato e stakeholders 22 17-06-2023 6 La Gazzetta Marittima Incentivo HTA e BFWE Award 23 19-06-2023 Informazionimarittime.Com Nei fondali oltre ottomila relitti potenzialmente inquinanti 24 17-06-2023 5 Bollettino Avvisatore Marittimo Il World Ocean Council vuole catturare CO2 direttamente dai fondali 25 16-06-2023 10 Lloyd's List Shippers wary of carbon tax being the 'mother of all bafs' 26 18-06-2023 10 L'Informatore Navale Di Napoli Assiterminal assologistica e fise-uniport insieme per la sicurezza sul lavoro 28 15-06-2023 5 Avvisatore Marittimo Del Mediterraneo Lo scorso anno colate a picco 38 navi 29 01-05-2023 4 L'Informatore Navale Di Napoli Formazione marittimi. Il centro c.M.A. autorizzato per i corsi "high voltale" 30 17-06-2023 12 Il Sole 24 Ore Int. a L. Ping: Shanghai, via obbligata per gli investimenti (R. Fatiguso) 31 17-06-2023 34 Il Secolo XIX I Cassoni per la diga a Vado? Pra' non si fida, Rixi ci aiuti" (E. Mortali) 32 18-06-2023 33 Savona/Cairo/Val Bormi	italiana er le Armatori e flotta italiana Armatori e flotta italiana Ambiente
18 17-06-2023 4 La Gazzetta Marittima Premio giornalistico Mare Nostrum Awards 19 17-06-2023 23 Libero Quotidiano Parte la centrale Edison che puo' usare l'idrogeno (A. Antonini) 20 17-06-2023 4 La Gazzetta Marittima Proteggere i mammiferi marini 21 17-06-2023 5 La Gazzetta Marittima Sostenibilita', mercato e stakeholders 22 17-06-2023 6 La Gazzetta Marittima Incentivo HTA e BFWE Award 23 19-06-2023 5 Bollettino Avvisatore Marittimo II World Ocean Council vuole catturare CO2 direttamente dai fondali 24 17-06-2023 5 Bollettino Avvisatore Marittimo II World Ocean Council vuole catturare CO2 direttamente dai fondali 25 16-06-2023 10 Libero Quotidiano Altri 200 arrivi. Soccorsi da Ong e Guardia Costiera 27 01-05-2023 6 L'Informatore Navale Di Napoli Assiterminal assologistica e fise-uniport insieme per la sicurezza sul lavoro 28 15-06-2023 7 L'Informatore Navale Di Napoli Formazione marittimi. Il centro c.M.A. autorizzato per i corsi "high voltale" 30 17-06-2023 12 II Sole 24 Ore Int. a L. Ping: Shanghai, via obbligata per gli investimenti (R. Fatiguso) 31 17-06-2023 34 II Secolo XIX I La diga prende forma. Posato sul fondale il secondo cassone	italiana Armatori e flotta italiana Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente
18 17-06-2023 4 La Gazzetta Marittima Premio giornalistico Mare Nostrum Awards 19 17-06-2023 23 Libero Quotidiano Parte la centrale Edison che puo' usare l'idrogeno (A. Antonini) 20 17-06-2023 4 La Gazzetta Marittima Proteggere i mammiferi marini 21 17-06-2023 5 La Gazzetta Marittima Sostenibilita', mercato e stakeholders 22 17-06-2023 Informazionimarittime.Com Nei fondali oltre ottomila relitti potenzialmente inquinanti 24 17-06-2023 5 Bollettino Avvisatore Marittimo Il World Ocean Council vuole catturare CO2 direttamente dai fondali 25 16-06-2023 2 Lloyd's List Shippers wary of carbon tax being the 'mother of all bafs' 26 18-06-2023 10 Libero Quotidiano Altri 200 arrivi. Soccorsi da Ong e Guardia Costiera 27 01-05-2023 5 L'Informatore Navale Di Napoli Assiterminal assologistica e fise-uniport insieme per la sicurezza sul lavoro 28 15-06-2023 4 L'Informatore Navale Di Napoli Formazione marittimi. Il centro c.M.A. autorizzato per i corsi "high voltale" 30 17-06-2023 12 Il Sole 24 Ore Int. a L. Ping: Shanghai, via obbligata per gli investimenti (R. Fatiguso) 31 17-06-2023 34 Il Secolo XIX I cassoni per la diga a Vado? Pra' non si fida, Rixi ci aiuti" (E. Mortali) 32 18-06-2023 33 Il Secolo XIX - Ed. Savona/Cairo/Val Bormi	italiana Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente
20 17-06-2023 4 La Gazzetta Marittima Proteggere i mammiferi marini 21 17-06-2023 5 La Gazzetta Marittima Sostenibilita', mercato e stakeholders 22 17-06-2023 6 La Gazzetta Marittima Incentivo HTA e BFWE Award 23 19-06-2023 Informazionimarittime.Com Nei fondali oltre ottomila relitti potenzialmente inquinanti 24 17-06-2023 5 Bollettino Avvisatore Marittimo II World Ocean Council vuole catturare CO2 direttamente dai fondali 25 16-06-2023 2 Lloyd's List Shippers wary of carbon tax being the 'mother of all bafs' 26 18-06-2023 10 Libero Quotidiano Altri 200 arrivi. Soccorsi da Ong e Guardia Costiera 27 01-05-2023 6 L'Informatore Navale Di Napoli Assiterminal assologistica e fise-uniport insieme per la sicurezza sul lavoro 28 15-06-2023 5 Avvisatore Marittimo Del Mediterraneo Lo scorso anno colate a picco 38 navi 29 01-05-2023 4 L'Informatore Navale Di Napoli Formazione marittimi. Il centro c.M.A. autorizzato per i corsi "high voltale" 30 17-06-2023 12 Il Sole 24 Ore Int. a L. Ping: Shanghai, via obbligata per gli investimenti (R. Fatiguso) 31 17-06-2023 34 Il Secolo XIX I cassoni per la diga a Vado? Pra' non si fida, Rixi ci aiuti" (E. Mortali) 32 18-06-2023 33 Savona/Cairo/Val Bormi	Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente
20 17-06-2023 4 La Gazzetta Marittima Proteggere i mammiferi marini 21 17-06-2023 5 La Gazzetta Marittima Sostenibilita', mercato e stakeholders 22 17-06-2023 6 La Gazzetta Marittima Incentivo HTA e BFWE Award 23 19-06-2023 Informazionimarittime.Com Nei fondali oltre ottomila relitti potenzialmente inquinanti 24 17-06-2023 5 Bollettino Avvisatore Marittimo Il World Ocean Council vuole catturare CO2 direttamente dai fondali 25 16-06-2023 2 Lloyd's List Shippers wary of carbon tax being the 'mother of all bafs' 26 18-06-2023 10 Libero Quotidiano Altri 200 arrivi. Soccorsi da Ong e Guardia Costiera 27 01-05-2023 6 L'Informatore Navale Di Napoli Assiterminal assologistica e fise-uniport insieme per la sicurezza sul lavoro 28 15-06-2023 5 Avvisatore Marittimo Del Mediterraneo Lo scorso anno colate a picco 38 navi 29 01-05-2023 4 L'Informatore Navale Di Napoli Formazione marittimi. Il centro c.M.A. autorizzato per i corsi "high voltale" 30 17-06-2023 12 Il Sole 24 Ore Int. a L. Ping: Shanghai, via obbligata per gli investimenti (R. Fatiguso) 31 17-06-2023 34 Il Secolo XIX I cassoni per la diga a Vado? Pra' non si fida, Rixi ci aiuti" (E. Mortali) 32 18-06-2023 33 Savona/Cairo/Val Bormi	Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente
21 17-06-2023 5 La Gazzetta Marittima Sostenibilita', mercato e stakeholders 22 17-06-2023 6 La Gazzetta Marittima Incentivo HTA e BFWE Award 23 19-06-2023 Informazionimarittime.Com Nei fondali oltre ottomila relitti potenzialmente inquinanti 24 17-06-2023 5 Bollettino Avvisatore Marittimo 25 16-06-2023 2 Lloyd's List Shippers wary of carbon tax being the 'mother of all bafs' 26 18-06-2023 10 Libero Quotidiano Altri 200 arrivi. Soccorsi da Ong e Guardia Costiera 27 01-05-2023 6 L'Informatore Navale Di Napoli Assiterminal assologistica e fise-uniport insieme per la sicurezza sul lavoro 28 15-06-2023 5 Avvisatore Marittimo Del Mediterraneo Lo scorso anno colate a picco 38 navi 29 01-05-2023 4 L'Informatore Navale Di Napoli Formazione marittimi. Il centro c.M.A. autorizzato per i corsi "high voltale" 30 17-06-2023 12 Il Sole 24 Ore Int. a L. Ping: Shanghai, via obbligata per gli investimenti (R. Fatiguso) 31 17-06-2023 34 Il Secolo XIX I cassoni per la diga a Vado? Pra' non si fida, Rixi ci aiuti" (E. Mortali) 32 18-06-2023 33 Il Secolo XIX - Ed. Savona/Cairo/Val Bormi	Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente
22 17-06-2023 6 La Gazzetta Marittima Incentivo HTA e BFWE Award 23 19-06-2023 Informazionimarittime.Com Nei fondali oltre ottomila relitti potenzialmente inquinanti 24 17-06-2023 5 Bollettino Avvisatore Marittimo II World Ocean Council vuole catturare CO2 direttamente dai fondali 25 16-06-2023 2 Lloyd's List Shippers wary of carbon tax being the 'mother of all bafs' 26 18-06-2023 10 Libero Quotidiano Altri 200 arrivi. Soccorsi da Ong e Guardia Costiera 27 01-05-2023 6 L'Informatore Navale Di Napoli Assiterminal assologistica e fise-uniport insieme per la sicurezza sul lavoro 28 15-06-2023 5 Avvisatore Marittimo Del Mediterraneo 29 01-05-2023 4 L'Informatore Navale Di Napoli Formazione marittimi. Il centro c.M.A. autorizzato per i corsi "high voltale" 30 17-06-2023 12 II Sole 24 Ore Int. a L. Ping: Shanghai, via obbligata per gli investimenti (R. Fatiguso) 31 17-06-2023 34 II Secolo XIX I cassoni per la diga a Vado? Pra' non si fida, Rixi ci aiuti" (E. Mortali) 32 18-06-2023 33 II Secolo XIX - Ed. Savona/Cairo/Val Bormi	Ambiente Ambiente Ambiente Ambiente
23 19-06-2023 Informazionimarittime.Com 24 17-06-2023 5 Bollettino Avvisatore Marittimo 25 16-06-2023 2 Lloyd's List 26 18-06-2023 10 Libero Quotidiano 27 01-05-2023 6 L'Informatore Navale Di Napoli 28 15-06-2023 5 Avvisatore Marittimo Del Mediterraneo 29 01-05-2023 4 L'Informatore Navale Di Napoli 30 17-06-2023 12 Il Sole 24 Ore 31 17-06-2023 34 II Secolo XIX 31 18-06-2023 35 II Secolo XIX - Ed. Savona/Cairo/Val Bormi 32 18-06-2023 33 Information Avvisatore Marittimo Del Mediterraneo 33 19-06-2023 34 Informatore Navale Di Napoli Pormazione marittimi. Posato sul fondale il secondo cassone 34 18-06-2023 35 II Secolo XIX - Ed. Savona/Cairo/Val Bormi	Ambiente Ambiente Ambiente
24 17-06-2023 5 Bollettino Avvisatore Marittimo 25 16-06-2023 2 Lloyd's List Shippers wary of carbon tax being the 'mother of all bafs' 26 18-06-2023 10 Libero Quotidiano Altri 200 arrivi. Soccorsi da Ong e Guardia Costiera 27 01-05-2023 6 L'Informatore Navale Di Napoli Assiterminal assologistica e fise-uniport insieme per la sicurezza sul lavoro 28 15-06-2023 5 Avvisatore Marittimo Del Mediterraneo Lo scorso anno colate a picco 38 navi 29 01-05-2023 4 L'Informatore Navale Di Napoli Formazione marittimi. Il centro c.M.A. autorizzato per i corsi "high voltale" 30 17-06-2023 12 Il Sole 24 Ore Int. a L. Ping: Shanghai, via obbligata per gli investimenti (R. Fatiguso) 31 17-06-2023 34 Il Secolo XIX I Secolo XIX I Savona/Cairo/Val Bormi La diga prende forma. Posato sul fondale il secondo cassone	Ambiente Ambiente
25 16-06-2023 2 Lloyd's List Shippers wary of carbon tax being the 'mother of all bafs' 26 18-06-2023 10 Libero Quotidiano Altri 200 arrivi. Soccorsi da Ong e Guardia Costiera 27 01-05-2023 6 L'Informatore Navale Di Napoli Assiterminal assologistica e fise-uniport insieme per la sicurezza sul lavoro 28 15-06-2023 5 Avvisatore Marittimo Del Mediterraneo Lo scorso anno colate a picco 38 navi 29 01-05-2023 4 L'Informatore Navale Di Napoli Formazione marittimi. Il centro c.M.A. autorizzato per i corsi "high voltale" 30 17-06-2023 12 Il Sole 24 Ore Int. a L. Ping: Shanghai, via obbligata per gli investimenti (R. Fatiguso) 31 17-06-2023 34 Il Secolo XIX I Cassoni per la diga a Vado? Pra' non si fida, Rixi ci aiuti" (E. Mortali) 32 18-06-2023 33 Il Secolo XIX - Ed. Savona/Cairo/Val Bormi	Ambiente
26 18-06-2023 10 Libero Quotidiano Altri 200 arrivi. Soccorsi da Ong e Guardia Costiera 27 01-05-2023 6 L'Informatore Navale Di Napoli Assiterminal assologistica e fise-uniport insieme per la sicurezza sul lavoro 28 15-06-2023 5 Avvisatore Marittimo Del Mediterraneo Lo scorso anno colate a picco 38 navi 29 01-05-2023 4 L'Informatore Navale Di Napoli Formazione marittimi. Il centro c.M.A. autorizzato per i corsi "high voltale" 30 17-06-2023 12 Il Sole 24 Ore Int. a L. Ping: Shanghai, via obbligata per gli investimenti (R. Fatiguso) 31 17-06-2023 34 Il Secolo XIX I Secolo XIX I Secolo XIX - Ed. Savona/Cairo/Val Bormi La diga prende forma. Posato sul fondale il secondo cassone	
27 01-05-2023 6 L'Informatore Navale Di Napoli Assiterminal assologistica e fise-uniport insieme per la sicurezza sul lavoro 28 15-06-2023 5 Avvisatore Marittimo Del Mediterraneo Lo scorso anno colate a picco 38 navi 29 01-05-2023 4 L'Informatore Navale Di Napoli Formazione marittimi. Il centro c.M.A. autorizzato per i corsi "high voltale" 30 17-06-2023 12 Il Sole 24 Ore Int. a L. Ping: Shanghai, via obbligata per gli investimenti (R. Fatiguso) 31 17-06-2023 34 Il Secolo XIX I Secolo XIX I Secolo XIX - Ed. Savona/Cairo/Val Bormi La diga prende forma. Posato sul fondale il secondo cassone	
28 15-06-2023 5 Avvisatore Marittimo Del Mediterraneo Lo scorso anno colate a picco 38 navi 29 01-05-2023 4 L'Informatore Navale Di Napoli Formazione marittimi. Il centro c.M.A. autorizzato per i corsi "high voltale" 30 17-06-2023 12 Il Sole 24 Ore Int. a L. Ping: Shanghai, via obbligata per gli investimenti (R. Fatiguso) 31 17-06-2023 34 Il Secolo XIX I Secolo XIX I Secolo XIX - Ed. Savona/Cairo/Val Bormi La diga prende forma. Posato sul fondale il secondo cassone	Sicurezza
29 01-05-2023 4 L'Informatore Navale Di Napoli Formazione marittimi. Il centro c.M.A. autorizzato per i corsi "high voltale" 30 17-06-2023 12 Il Sole 24 Ore Int. a L. Ping: Shanghai, via obbligata per gli investimenti (R. Fatiguso) 31 17-06-2023 34 Il Secolo XIX I Secolo XIX I Secolo XIX - Ed. Savona/Cairo/Val Bormi Lo scorso anno colate a picco 38 navi Lo scorso	Sicurezza
30 17-06-2023 12 Il Sole 24 Ore Int. a L. Ping: Shanghai, via obbligata per gli investimenti (R. Fatiguso) 31 17-06-2023 34 Il Secolo XIX Il Secolo XIX I Secolo XIX - Ed. 32 18-06-2023 33 Il Secolo XIX - Ed. Savona/Cairo/Val Bormi La diga prende forma. Posato sul fondale il secondo cassone	Sicurezza
31 17-06-2023 34 II Secolo XIX I cassoni per la diga a Vado? Pra' non si fida, Rixi ci aiuti" (E. Mortali) 32 18-06-2023 33 II Secolo XIX - Ed. Savona/Cairo/Val Bormi La diga prende forma. Posato sul fondale il secondo cassone	Lavoro e formazione
32 18-06-2023 33 II Secolo XIX - Ed. Savona/Cairo/Val Bormi La diga prende forma. Posato sul fondale il secondo cassone	Notizie dai porti
Savona/Cairo/Val Bormi	Notizie dai porti
Savona/Cairo/ vai Bormi	Notizie dai porti
33 16-06-2023 15 Lloyd's List May volumes raise hopes at port of Long Beach	Nouzie dai porti
	Notizie dai porti
34 01-05-2023 6 L'Informatore Navale Di Napoli Maxi operazione antidroga nel porto di gioia tauro plauso di agostinelli	Notizie dai porti
35 01-05-2023 22 Porto & Interporto <i>Genova affronta il futuro con grandi ambizioni</i>	Notizie dai porti
36 01-05-2023 28/29 Porto & Interporto Interporti, la programmazione del territorio resta prioritaria	Notizie dai porti
37 01-05-2023 32 Porto & Interporto Food service Pregis accelera sulla logistica	Notizie dai porti
38 01-05-2023 56 Porto & Interporto Porti dello Stretto, adottato il DPSS	Notizie dai porti
39 19-06-2023 7/8 Lloyd's List Will shortage of ships undo Greece's LNG terminal plans?	Notizie dai porti
40 19-06-2023 10/11 Lloyd's List Chinese port giants grapple with volume contraction amid weak trade demandable for the contraction of the contraction and the contraction amid weak trade demandable for the contraction and the contraction amid weak trade demandable for the contraction amid weak trade dem	•
41 17-06-2023 1 La Gazzetta Marittima Crescono le attese in rada	Notizie dai porti
42 17-06-2023 1 La Gazzetta Marittima UNIPORT: cambio al vertice	Notizie dai porti
43 16-06-2023 Informare It Angopi invita a salvaguardare la continuita' della filiera produttiva nei porti itali	•
Evidenziata 44 16-06-2023 Informare.It	Notizie dai porti
Alessandria 45 16-06-2023 Informare.It L'AdSP del Tirreno Settentrionale rimanda a settembre la Piombino Logistics	Notizie dai porti
46 16-06-2023 Informare.It Lo scorso mese il traffico delle merci nel porto di Barcellona e' diminuito del - 10,0% Quinto mese c	Notizie dai porti
47 16-06-2023 Informare.It Ok della Regione al collegamento diretto della stazione ferroviaria di Trieste Campo Marzio e il Mol	Notizie dai porti
48 16-06-2023 Informare.It Terminali Italia ha ottenuto l'autorizzazione del nuovo fast corridor tra il porto La Spezia e il	di Notizie dai porti
49 17-06-2023 8 La Gazzetta Marittima Digitalizzazione dei porti, ultima chiamata	Notizie dai porti
50 17-06-2023 9 La Gazzetta Marittima Il "Porto delle Donne" vola a Rotterdam	Notizie dai porti
51 16-06-2023 1/2 Lloyd's List ILWU and PMA announce long-awaited tentative agreement on new west collabour contract	ast
	Notizie dai porti
52 01-05-2023 6 Porto & Interporto Sicurezza sul lavoro, convenzione tra Rina e le associazioni di logistica	Nouzie dai porti
53 01-05-2023 7 Porto & Interporto Accordo Eni - Rina per la decarbonizzazione navale	Registri navali
54 01-05-2023 42 Porto & Interporto RINA superai 660 ml di ricavi e presenta piano al 2027	Registri navali Registri navali
55 17-06-2023 31 Il Secolo XIX - Ed. Imperia Cantieristica a Imperia, un esposto di Dolla	Registri navali

		_	/=	A 11 1 /m	
N.		Pag.	Testata/Emittente	Articolo/Trasmissione	Rubrica Captioni Navali
	01-05-2023 17-06-2023	9 5	Porto & Interporto La Gazzetta Marittima	Cina - Algeria, due bacini galleggianti a Arzew Wartsila: upgrading e liquefazione del biogas	Cantieri Navali Cantieri Navali
	16-06-2023		Messaggeromarittimo.It	La nave per la Sicilia verra' interamente realizzata a Palermo	Cantieri Navali
50	10-00-2023		Messaggeromaritumo.it	•	Cabotaggio e
59	18-06-2023	1+23	Il Secolo XIX	Ecco Moby Fantasy. "Salpa il traghetto piu' grande al mondo" (F. Margiocco)	traghetti
60	18-06-2023	25	Corriere Della Sera	In Sardegna il traghetto record "Suite e camere per animali" (A. Ribaudo)	Cabotaggio e traghetti
61	18-06-2023	23	Libero Quotidiano	Entra in servizio la Moby Fantasy	Cabotaggio e traghetti
62	18-06-2023		Shipmag.It	Il traghetto da record e' entrato in servizio sulla tratta Livorno-Olbia	Cabotaggio e traghetti
63	19-06-2023	6/7	Lloyd's List	Greek ferries face funding gap for'green' renewal	Cabotaggio e traghetti
64	17-06-2023	1	La Gazzetta Marittima	GNV consolida i rapporti con il Marocco	Cabotaggio e traghetti
65	16-06-2023		Shippingitaly.It	Carnival presenta ufficialmente la sua nuova compagnia crocieristica italiana	Crociere
	17-06-2023	6	La Gazzetta Marittima	Costa Crociere a Taranto	Crociere
67	01-05-2023	20/21	Porto & Interporto	Scenari internazionali per la strategia del porto di Taranto	Crociere
68	01-05-2023	23	Porto & Interporto	ZLS e nuove infrastrutture, cosi' si rilancia il porto di Venezia	Crociere
69	01-05-2023	24	Porto & Interporto	AdSP MILO, spesi tutti i fondi messi a disposizione dal PNRR	Crociere
70	01-05-2023	64	Porto & Interporto	Costa Crociere sceglie i camion a bio Ing	Crociere
71	16-06-2023		Amaregaeta.Wordpress.Com	Carnival presenta ufficialmente la sua nuova compagnia crocieristica italiana	Crociere
72	16-06-2023	3/7	Lloyd's List	Greek banks are 'here to stay'	Containers
73	16-06-2023	3	Lloyd's List	Weak demand will continue to determine box rates outlook	Containers
	16-06-2023	7/8	Lloyd's List	Greek newbuilding investment surges in 2023	Containers
	16-06-2023	•	Lloyd's List	Greek voyages evolve in line with changing trade flows	Containers
		,	Lloyd's List	Container line operators rush to secure large boxship charters on forward basis	Containers
				High interest rates attract new lenders to shipping	Containers
	19-06-2023		Lloyd's List	5	
		9	Lloyd's List	Peak season hopes fade as container spot rates fail to budge	Containers
			Lloyd's List	Lomar buys three kamsarmaxes from Shagang Steel	Containers
80	19-06-2023	11	Lloyd's List	MPC Container Ships buys five feeders as it offloads 'non-strategic' panamax	Containers
	16-06-2023		Informare.It	MPC Container Ships compra cinque portacontainer della capacita' media di 1.850 teu	Containers
82	16-06-2023	13/14	Lloyd's List	Return to normal tanker trade patterns will be slow process	Tankers
83	19-06-2023	1/2	Lloyd's List	The View: US west coast labour talks - there must be a better way	Tankers
84	19-06-2023	4/5	Lloyd's List	Political influences further slow Ukrainian grain exports	Bulk carriers
85	17-06-2023	8	La Gazzetta Marittima	Performance positive per i membri di Intercargo	Bulk carriers
86	17-06-2023	23	Il Secolo XIX	L'Internet subacqueo cerca casa a Genova. Obiettivo la robotica (A. Quarati)	Dal mondo dello shipping
87	17-06-2023	29	Il Secolo XIX	Navi,scontro sul fumi dal porto. "Inquinano l'aria piu' delle auto" (M. Dell'antico)	Dal mondo dello shipping
88	17-06-2023	18	Il Sole 24 Ore	Auto cinesi, non e' solo questione di prezzi (P. Del Viscovo)	Dal mondo dello shipping
89	18-06-2023		Shipmag.It	Non c'e' sanzione che tenga: gli armatori greci sempre piu' legati alla Russia / Analisi	Dal mondo dello shipping
90	17-06-2023		Shipmag.It	Traffico di cocaina, comandante montenegrino rischia l'ergastolo	Dal mondo dello shipping
91	18-06-2023		Shippingitaly.It	Fumata grigia sul fronte portuale del piano industriale di Piombino Logistics	Dal mondo dello shipping
92	18-06-2023		Shippingitaly.It	Grandi navi e cambiamenti climatici in cima alla lista delle proeccupazioni per gli ormeggiatori italiani	Dal mondo dello shipping
93	18-06-2023		Shippingitaly.It	Onorato: Concordato omologato; ora 36 Mln investiti nel refit della flotta	Dal mondo dello shipping
94	16-06-2023		Shippingitaly.It	Aumenta l'incidenza del costo del trasporto su import ed export italiani nel 2022	Dal mondo dello shipping
95	16-06-2023		Shippingitaly.It	Msc in trattativa per acquisire una societa' portuale e di rimorchio in Brasile	Dal mondo dello shipping
96	17-06-2023		Themeditelegraph.Com/It	G7 Trasporti, il vice ministro Rixi: Entro meta' decennio creati 14 corridoi marittimi green	Dal mondo dello shipping
97	16-06-2023		Amaregaeta.Wordpress.Com	Portacontainer, continua lascesa della flotta MSC. Boom di ordini per navi a metanolo	Dal mondo dello shipping
98	19-06-2023	2/4	Lloyd's List	Price cap forcing Russia to consider 'desperate' changes, US official says	Dal mondo dello shipping
99	19-06-2023	5/6	Lloyd's List	Ability counts more than gender in Greek cluster	Dal mondo dello shipping
100	19-06-2023	12/13	Lloyd's List	In other news	Dal mondo dello shipping
101	19-06-2023	1	Il Sole 24 Ore	Citta' e turismo. Affitti brevi sotto, ma la stretta colpira' il 6,4% dei contratti (M. Finizio)	Primo piano
102	19-06-2023	1+8	Il Sole 24 Ore	Lavoro extra Ue, quasi 300mila richieste (B. Mazzei,V. Melis)	Primo piano
	18-06-2023	10	Il Sole 24 Ore	Camere, meta' delle leggi con la fiducia (M. Rogari)	Primo piano
	18-06-2023	10	Il Sole 24 Ore	Sulle riforme del Cavaliere il testimone passa a Meloni (E. Patta)	Primo piano
	17-06-2023			, , ,	•
			Il Sole 24 Ore	"Pirelli e' un asset strategico" Scatta il soft golden power (L. Serafini)	Primo piano
106	17-06-2023	1+3	Il Sole 24 Ore	E' necessaria una vera politica industriale Ue (S. Manzocchi)	Primo piano

	Pag.	Testata/Emittente	Articolo/Trasmissione	Rubrica
107 17-06-2023			Edison, operativa a Marghera la centrale piu' efficiente d'Italia (S. Deganello)	Primo piano
108 17-06-2023	1+2	Il Sole 24 Ore	Pil, Bankitalia rialza (+1,3%) le stime 2023 Poi la frenata (G. Trovati)	Primo piano
109 17-06-2023	8	Il Sole 24 Ore	Payback, il saldo slitta a luglio. Aziende avanti con i ricorsi (M. Bartoloni)	Primo piano
110 18-06-2023	1+5	Corriere Della Sera	Int. a A. Tajani: "Lealta', no alle correnti" (P. Di Caro)	Primo piano
111 18-06-2023	36	Corriere Della Sera	Pirelli, i paletti ai soci cinesi. Come cambia il consiglio (F. De Rosa,C. Voitattorni)	Primo piano
112 18-06-2023	37	Corriere Della Sera	Allarme di Montezemolo: "Alla filiera dell'auto serve una politica industriale" (B. Carretto)	Primo piano
113 17-06-2023	49	Corriere Della Sera	Nuovo Patto di stabilita', l'asse tra Italia e Francia La linea dura tedesca (F. Basso)	Primo piano
114 19-06-2023	1+7	La Repubblica	Int. a R. Fico: Fico: "Elly in piazza un gesto importante" (L. De Cicco)	Primo piano
115 19-06-2023	1+4/5	La Repubblica	Taglio alle intercettazioni (T. Ciriaco)	Primo piano
116 19-06-2023	12	La Repubblica	Pnrr piu' caro per l'aumento dei tassi. L'Italia scrive all'Ue: alzare il budget (G. Colombo)	Primo piano
117 19-06-2023	2/3	La Stampa	Int. a F. Anelli: "Turni abnormi e stipendi bassi. Bisogna investire il 9% del Pil" (L. Monticelli)	Primo piano
118 19-06-2023	24	La Stampa	Ita Airways, l'ultima battaglia di Altavilla "Draghi mi promise un posto,voglio 4 milioni" (G. De Stefani)	Primo piano
119 18-06-2023	26	La Stampa	Int. a C. Cottarelli: "Meloni tagli il deficit, non il Pnrr in Europa stiamo con la Francia" (P. Baroni)	Primo piano
120 17-06-2023	1+14/5	La Stampa	Lite sul debito, la Germania attacca l'Italia (M. Bresolin)	Primo piano
121 17-06-2023	28	La Stampa	Banca d'Italia rialza le stime di crescita. La frenata di Berlino colpisce l'export (F. Goria)	Primo piano
122 19-06-2023	1	Affari&Finanza (La Repubblica)	L'effetto fiducia (C. Bastasin)	Primo piano
123 19-06-2023	1+17	Il Giornale	Int. a D. Della Valle: "Salvate i mestieri. L'artigianato e' il vero futuro" (D. Fedi)	Primo piano
124 19-06-2023	19	Italia Oggi Sette	La mobilita' condivisa accelera (I. Greguoli Venini)	Primo piano
125 19-06-2023	1+4	L'Economia (Corriere Della Sera)	Enel, Leonardo: la nuova mappa del potere (A. Baccaro)	Primo piano
126 19-06-2023	1	L'Economia (Corriere Della Sera)	Mediaset, Mondadori e Mediolanum: tre futuri (diversi?) (F. Bertolino,S. Righi)	Primo piano
127 19-06-2023	29	L'Economia (Corriere Della Sera)	Tutti i "ceo" a casa Mediobanca. Passera ci crede: 135 miliardi da investire (S. Righi)	Primo piano
128 19-06-2023	38	L'Economia (Corriere Della Sera)	Industria in transizione. La meccanica c'e' (e cresce) (M. Del Barba)	Primo piano
129 19-06-2023	11	QN- Giorno/Carlino/Nazione Economia	Ginker lancia l'intelligenza artificiale pensata per le Pmi (A. Ropa)	Primo piano
130 18-06-2023	1+16	Il Giornale	Pirelli, il ricorso dei cinesi ora e' improbabile (M. Zacche')	Primo piano
131 18-06-2023	16	Il Giornale	Mutui sempre piu' cari: un tasso fisso costa il doppio	Primo piano
132 17-06-2023	1+II	Il Foglio	Tutti contro Elkann (S. Cingolani)	Primo piano
133 17-06-2023	1+17	Il Giornale	Pirelli, il governo frena i cinesi (M. Astorri)	Primo piano
134 19-06-2023	XXXVII	Il Messaggero	Inserto - L'intermodalita' per vincere la sfida dei trasporti	Trasporti
135 17-06-2023	21	Il Secolo XIX	Trasporti, vertice G7 in Giappone Rixi: "La sostenibilita' sia concreta" (R. E.)	Trasporti
136 01-05-2023	6	Porto & Interporto	Crescita per tutte le modalita' di trasporto nel primo trimestre 2023	Trasporti
137 18-06-2023	23	Il Secolo XIX	Trasporti, il G7 ora accelera. "Rotte sempre piu' green: via a 14 corridoi entro il 2025" (F. Mar.)	Trasporti
138 18-06-2023	3	Il Sole 24 Ore	Smart city, la trasformazione non e' un processo indolore (A. Bonomi)	Trasporti
139 17-06-2023	23	Il Sole 24 Ore	BTp Green, a treni e bonus casa il 51% dei 21,6 miliardi 2021-22 (G. Trovati)	Trasporti
140 17-06-2023	23	Il Sole 24 Ore	Ita-Lufthansa, via libera dalla Corte dei Conti (G. Pogliotti)	Trasporti
141 17-06-2023	29	Il Sole 24 Ore	Autotrasporto con deduzioni forfettarie a 48 euro (G. Morina, T. Morina)	Trasporti
142 17-06-2023	49	Corriere Della Sera	Fs- Rfi, gare per 600 milioni per potenziare la rete	Trasporti
143 18-06-2023	11	La Repubblica	Intitolare al Cavaliere l'aeroporto di Linate: il ministero dei Trasporti valuta l'idea	Trasporti
144 17-06-2023	30	La Repubblica	Ita, paracadute a Lufthansa per le vertenze (A. Fontanarosa)	Trasporti